

# El presidente argentino anunció un diálogo para la institucionalización

**El general Videla dijo que nadie será excluido.—  
Actos de solidaridad internacional**

(AFP y AP)

**BUENOS AIRES, 24 de mayo.**—El presidente argentino, general Jorge Rafael Videla, anunció aquí la próxima apertura de un diálogo político "del que nadie será excluido" y que permitirá "consolidar los principios de base de una futura institucionalización" del régimen.

En entrevista concedida al director de la agencia **France-Press** en Argentina, el general Videla evocó el proyecto político de las Fuerzas Armadas y afirmó que el objetivo esencial de ese proceso de reorganización nacional es "la instauración de una auténtica democracia pluralista".

El general videla abordó después el tema de los derechos humanos, que relacionó con "la campaña de distorsión en torno a la imagen de Argentina en el extranjero" y con la "agresión perpetrada por el terrorismo". Preciso que "esa agresión fue derrotada... y que hoy rige en todo el país una situación de orden y seguridad y los derechos de todos los habitantes son amparados por una justicia absolutamente independiente".

Respecto a cómo concilia Argentina su filosofía oficialmente occidentalista y antimarxista con algunas realidades, como el apoyo de los países socialistas en la Comisión de los Derechos Humanos de la ONU y el espectacular desarrollo de las relaciones económicas con la URSS, el presidente Videla estimó que "no es lo mismo una concepción filo-



**JORGE RAFAEL VIDELA**

sófica y política y una estrategia de comercio exterior".

## **MAS DESAPARECIDOS Y SOLIDARIDAD INTERNACIONAL**

El diario **Buenos Aires Herald** informó hoy la desaparición de 6 estudiantes en un confuso episodio del cual no hay informes oficiales.

El diario, editado en inglés, dijo que el episodio ocurrió el 12 de este mes cuando Jorge Víctor Sznajder, de 19 años estudiante de física y matemáticas, informó a sus padres que iba a estudiar con otros 5 compañeros en el domicilio de uno de ellos.

Desde esa fecha no se supo más nada de los 6 jóvenes, se-

gún la versión de prensa. El **Herald** no identifica a los otros 5 estudiantes.

El portero del edificio donde estaban los jóvenes indicó que en horas de la noche varias personas vestidas de civil, que se identificaron como policías, fueron al departamento y se los llevaron, de acuerdo al periódico.

Entre tanto, en París una manifestación en contra del gobierno del general Videla realizó hoy un grupo de exiliados argentinos en los momentos que la embajada argentina recibía a más de 700 invitados para celebrar la "Revolución de Mayo".

Los manifestantes, agrupados frente a la sede diplomática argentina, lanzaron una serie de acusaciones contra el gobierno de su país, pero pronto se disolvieron en forma pacífica.

En Bonn, el Comité Periodistas, en ayuda de Periodistas solicitó hoy el esclarecimiento de la suerte de 62 colegas argentinos desaparecidos y de otros 84 encarcelados por motivos políticos.

En una carta al presidente argentino, publicada el viernes en Bonn, el Comité pidió que éste aclare la situación de los desaparecidos y que ordene la liberación de aquéllos que están detenidos sin proceso.

En la Paz, la Central Obrera Boliviana (COB) entregó un comunicado señalando que el 25 de mayo, "más que una fecha de festejo para los argentinos es un momento de luto, por la sojuzgación que sufre este país por parte de la dictadura militar".